わたしたちの 働きかた 2018

働き方改革通信 平成 30 年 5 月 29 日

発行:長野県教育委員会

(義務教育課)

給食費の公会計化、学校閉庁日、留守番電話など

PTA総会で市教委から直接、説明

大町市では、4月20日(金)、27日(金)に開催された市内9校すべてのPTA 総会に、市教育委員会事務局の皆さんが手分けして出かけ、市が進めようとしてい る学校の業務改善について、保護者に直接説明する機会を設けました。



子どもと向き合う時間を 確保するために 教職員の働き方改革を すすめています



教職員が会計業務に関わる負担を 減らす仕組みづくり

- …給食費を公会計し教育委員会で管理する
- …旅行貯金の見直し(順次旅行貯金の廃止へ)

専門的な指導者を確保した部活動 …学校枠を超えたスポーツ・文化活動へ

学校閉庁日、留守番電話の導入

- …8月13日から16日の4日間を閉庁
- …夕方6時から朝8時までは留守番電話(6/1~) (緊急時は、市役所宿直が24時間対応)

教職員の会計事務や時間外労働を減らし 授業にかける時間を増やすことで 子どもたちの学力向上につながります

保護者の皆さん、地域の皆さんの ご理解とご協力をお願いします

「皆さん、先生方の勤務時間が何時から何 時までか知っていますか?」 こんな問いかけから説明会が始まりました

↓大町北小学校



会場で配布された9校共通の資料

緊急時など留守番電話でだいじょうぶ?

◇ 大町市教育委員会学校教育課 降籏さんのお話 ◇

留守電の時間設定は、議論になりました。夜8時までにしようという意見もありましたが、そうすると、 毎日その時間までは学校に誰かが残り、留守電をセットしなければならなくなる。思い切って 6 時としまし

留守電が入ると、それを管理職が把握し、学校以外の場所から聞ける仕組みになっています。緊急時は市 役所にかけていただきます。緊急時の対応を宿直から教育委員会職員に、そこから学校管理職に連絡する体 制を整備しました。

保護者以外の電話も留守電対応になるので、外部(教育事務所や児相など)との調整を進めていきます。